



就職者の声



親やハローワークの方々の推薦で入所。大学ではできなかった、同年代との人々との交流が午前の講座(一部)、昼休み、放課後に積極的に行われており、人見知りだった私もスムーズに馴染めた。午後のオフィスワークでは、基本的に事務作業を中心とした訓練が用意されている。又、週1回にマイタイムという、単純作業に関わらない自己投資の時間もあるので、想像力を仕事にしたい人もおすすめ。社会性が欠けていた私に、社会性を与えてくれて、感謝感激イ！



利用者A

就職者の声



この度、就職が決まりました。エンカレッジを利用開始してから2年7か月になりますが、本当に時間が経つのが早かったです。就職について悩むことも多く、辛いこともありましたが、家族やエンカレッジのスタッフの方たちに助けてもらい、なんとか就職することができました。エンカレッジでは多くのことを学ばせていただいて本当に感謝しています。就職後もエンカレッジでの経験を忘れずにがんばって長く働き続けようと思います。



利用者B

望年会



※「ぼうねんかい」だけど、お酒は飲めません！！
……という冗談は置いて、エンカレッジの「ぼうねんかい」は「忘年会」ではなくて、「望年会」と書きます。来年にも望みを持つという意味を込めて「望年会」にしたそうです。
望年会の催しの一つにビンゴ大会があったのですが、なんと！な、な、なんと！
この私、ビンゴ出ましたー！いえーい☆
ありがとう、スタッフさん！帰ろうとした私を引きとめてくれたスタッフさんは、私と毛布(ビンゴの景品)を繋ぐキューピットやでー！！
今年の冬はぬくぬくで過ごせそうです☆やったぜ。



利用者C

ソーシャルクラブ



2024年12月のソーシャルクラブで宝くじドリーム館に行くときは楽しかった。この宝くじドリーム館では、宝くじの歴史について学ぶことができるもので、くじは歴史によって変化することが分かった。1億円の重さを持てるかどうかの体験もやってみて、すごくおもしろかったし、宝くじでどの数字を選びたいのかも楽しかった。ロト6の歴史とロト7の歴史については、おもしろい。この抽選ステージでは、結果発表の際にハンドルを回すとボールが出るステージであり、いろいろな音楽が聞こえる。情報検索コーナーもぜひやってみよう。

利用者D

ネイチャーゲーム

去年の12月上旬、午前の講座で大阪城に向かいました。そこで我々はネイチャーゲームを行いました。ネイチャーゲームとは自然と触れ合いながら五感を使って自然の不思議や仕組みを学ぶ活動で自分は初めて触れました。葉っぱの枚数をかけてじゃんけんをしたり、大阪城周辺で決められた形をビンゴ形式で探して自然を満喫しました。最後におこなったのは白い枠をフレームにして写真を撮る作業でした。自分も良い物を撮影できてよかったとも思いました。自分からこういった自然と触れ合う機会が少ないのでこの時間は珍しい体験だと思いました。



利用者E

ご家族の皆様へ

室内と外の寒暖差に戸惑う今日この頃、皆さまいかがお過ごしでしょうか。最近の天満橋は就職でご卒業された方が数名おられ「おめでとうけれど寂しいなあ」と思っていたのですが、同時に複数の方が新たに天満橋の利用を開始されています。新しく入られた方に先輩の皆さんが優しく声をかけてくださっているのも素敵ですし、就職者の集まりであるOB会のほうもどんどん参加人数が増えて大盛況です。エンカレッジ通所時も卒業してからも、こうして“仲間”と繋がり合える機会を今後も大切にしていきたいなと思っています。

スタッフA

編集後記 (編集長)

編集長をやったのは今回で二回目でした。2月は一番短い月ですが節分やバレンタインデーなど楽しい行事があります。今年の節分の方角は西南西みたいです。恵方巻を食べる時にどんな願い事をしながら食べようかな。

利用者F

編集後記 (デザイン)

2月といえばバレンタイン。ハートフルでかわいらしいデザインにしました。今年の冬は寒さがとても厳しく、インフルも流行っているため、健康に留意して、元気に春を迎えたいものです。チョコレートいくつももらえるかな。

利用者G

2月の予定

- 2月11日(火) 祝日開所
- 2月21日(金) ソーシャルクラブ
- 2月28日(金) 月末午前開所

発達障害のある方の就職活動を応援する

働くチカラWEB

<http://hataraku-chikara.jp/>

エンカレッジ天満橋のブログ

「就労移行の日々」も
ぜひご覧ください！

